



DEFENCE & SECURITY



Schutzklasse bis STANAG Level 3 möglich
Protection class up to STANAG Level 3 possible

Multifunktionale Arbeitsplattform
Multi functional platform

Breite Einsatzgebiete für Anwender
Wide range of applications for users

Anwenderfreundliche Bedienbarkeit
User-friendly operability



in cooperation with

STEYR
TRAKTOREN

TERRUS PROTECT

Der Terrus Protect wurde als ein der höchst geschützten Serientraktoren seiner Klasse entwickelt. Neben dem hohen Schutzlevel der Kabine wurde besonderer Augenmerk auf die Übernahme der Serienbedienelemente gelegt.

The Terrus Protect is developed as one of the highest protection levels series tractor in its class. In addition to the high protection of the cab, special attention was paid to the adoption of the series operating elements.

Ein weiterer essentieller Aspekt ist die Verwendung als multifunktionales Arbeits- und Transportsystem was eine maximale Freisicht zu allen Seiten verlangt. Dies wurde unter der Berücksichtigung einer optional verfügbaren Rückwärtsfahreinrichtung konsequent umgesetzt.

Another essential aspect in the development is its use as a multifunctional working and transport system, which requires maximum visibility on all sides. This has been consistently implemented, taking into account an optionally available reverse drive system.

Somit bietet der Terrus Protect eine multifunktionale Arbeitsplattform zur Integration einer Vielzahl von Anbaugeräten speziell auf die Anforderungen des Nutzers abgestimmt. Ob mit Frontlader, als Trägersystem für Front- und Heckanbaugeräte oder als Zugmaschine - der Terrus Protect kennt keine Grenzen in seinen Einsatzfeldern und der Sicherstellung des Schutzes des Bedieners.

Thus, the Terrus Protect offers a multifunctional work platform for the integration of a variety of attachments specifically tailored to the requirements of the user. Whether with front loader, as a carrier system for front and rear attachments or as a tractor. The Terrus Protect knows no limits in its fields of application while ensuring the protection of the operator.



FACTS

zul. Gesamtgewicht	16 800 kg	GVW
Nutzlast, bis zu	2 500 kg	payload, up to
Besatzung, bis zu	1+1	crew, up to
Leistung	250 kW 340 HP	power
Drehmoment	1 400 Nm	torque
Geschwindigkeit	50 km/h	Speed
Schutzklasse	STANAG	Protection
Beschuss	auf Anfrage / on request	KE
Mine	auf Anfrage / on request	mine
IED	auf Anfrage / on request	IED

Daten können bei der endgültigen Konfiguration abweichen / Data can vary on final configuration
© Franz Achleitner Fahrzeugbau und Reifenzentrum GMBH, 2024 - 1.1

